



ALUMNO: NESTOR ADIN LÓPEZ GORDILLO

ACTIVIDAD: REPORTE DE LECTURA

MATERIA: DESARROLLO EMPRESARIAL

CARRERA: ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

CUATRIMESTRE: 6º

DOCENTE: ANA LAURA

CULEBRO TORRES

FECHA DE ENTREGA: 23 DE MAYO DEL 2020

Trabajar en equipo es fundamental para cualquier empresa, creo que es la base por la cual una empresa llega a sus metas, trabajar en equipo es hacer una colaboración con un grupo de personas centradas para así alcanzar las metas establecidas, en cuanto al equipo de trabajo para mí es ya el terreno en el cual involucramos nuestras habilidades y capacidades y destrezas, para que se haga un buen trabajo,

Equipo de trabajo o trabajo en equipo debe estar siempre rodeado de personas que sepan lo que están haciendo, pensado, de lo contrario todo el equipo se verá afectado ya que no todos estarían colaborando con lo que corresponde.

La creatividad para mí se refiere a un mundo nuevo lleno de cosas nuevas y originales, son pensamientos que poco a poco se tiene que desarrollar basándose en la creatividad e imaginación, también se puede interpretar como algo único, existen ocasiones que no se pueden explicar, o lo puedes decir pero más de uno no te entenderá, en ocasiones te pedirán medidas, en algunas existen y en otras no, ósea, te tienes que dejar llevar por la imaginación.

Esto es lo que buscan las empresas al momento de contratar a alguien ya que sin un poco de creatividad tienes poca probabilidad de quedarte con el trabajo. Para desarrollar la creatividad las empresas tienen el trabajo de mantener la mente activa, la confianza, para que el empleado se sienta libre de expresar que lo que piensa o aportar ideas, aprovechar la diversidad es importante que los trabajadores trabajen con distintas personas, esto hará esto hará que se amplíe el trabajo de manera perspectiva.

Las herramientas de la creatividad para mí creo que lo teórico ayuda mucho, pero en si yo creo que las herramientas verdaderas son las que están a nuestro alrededor, a la hora de trabajar, por ejemplo en el equipo solo pueden ser de seis a ocho personas, cuando en la práctica muchas personas más pueden ayudarnos, eso es lo que pienso y mi punto de vista, **#respetolalibertaddeexpresion.**